
Слейт Буррис получил степень магистра  
в Орегонском колледже восточной медицины 
и докторскую степень в Тихоокеанском колледже 
восточной медицины. В 2008 году он переехал 
в Мексику, чтобы организовать бесплатные клини-
ки в горах Оахаки и Мичоакана. В настоящее время 
Слейт живет в Веракрусе с женой и двумя детьми и 
много путешествует, проводя более 60 двухдневных 
семинаров по неоклассической акупунктуре в год.

Изучение древних классических источников и интенсивные клинические 
исследования позволили автору возродить высокоэффективный, но давно утерянный 
метод иглоукалывания. В отличие от традиционной системы пяти элементов с ее 
циклами порождения и угнетения в неоклассической акупунктуре для построения 
схемы лечения используется шесть элементов и взаимный баланс осей Металл-
Дерево, Вода-Огонь и Земля-Эфир. Такой баланс элементов, который может быть 
выполнен с использованием всего от 1 до 4 игл, вызывает «эффект домино» — 
практически мгновенное распространение терапевтического эффекта от корневого 
уровня элементов до уровней органов, меридианов и симптомов. Возникающие в 
некоторых случаях препятствия для излечения также диагностируются и устраняются 
методами, разработанными в неоклассической акупунктуре. Лечение полностью 
строится на основе пальпаторной диагностики, что позволяет быстро освоить и 
внедрить метод в клинической практике. Эффективность метода в клинических 
условиях достигает 90%. 

Из отзывов читателей англоязычного издания книги: 

«Нобелевская премия по акупунктуре... Это удивительная книга и очень практичная. 
Я практикую китайскую медицину в течение двадцати лет, а последние четырнадцать 
лет практикую метод баланса. За все эти годы у меня никогда не было в клинике таких 
результатов, какие я имел с этим методом».

«Клинически очень эффективно... Что особенно привлекательно для меня, так это 
эффективность пальпаторного подхода к диагностике пациентов и последующие стратегии 
лечения. Я призываю всех, кто хочет расширить свой инструментарий за пределы того, что 
обычно считается нормой в китайской медицинской практике, изучить этот уникальный 
подход к лечению пациентов».


